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12 juin 2022
[bookmark: _Hlk83116580]Un couple a été décimé par la foudre qui la frappé leur habitation en fin de semaine dans le département d’Odienné. Le drame s’est déroulé dans le village de Foula. La foudre qui est tombée dans la nuit du jeudi 9 et vendredi 10 juin 2022 sur une habitation à Foula, dans le département d’Odienné, a tué sur le coup deux personnes et blessé deux autres dont un bébé de sept mois, selon une source sécuritaire citée par l’Agence Ivoirienne de Presse.
Le film du drame
Il s’agit d’un couple d’une vingtaine d’années qui a trouvé la mort dans leur maison frappée par la foudre. "Les victimes décédées sont un couple d’une vingtaine d’années tandis que les blessés, leur bébé de sexe féminin et un adolescent de 17 ans, sont hors de danger après avoir reçu des soins au centre de santé urbain (CSU) de Bako".
Selon les faits rapportés, le père de famille, Bouakary Sangaré, 25 ans, qui se trouvait dans une case, est tiré de son sommeil par la forte explosion du tonnerre. Il accourt au dehors et se rend compte que la case qu’occupe sa concubine, Safiatou Sangaré (20 ans) et les enfants venait de recevoir la foudre. Il s’y précipite et parvient à extraire le bébé et l’adolescent.
"Il y retourne dans l’espoir de sauver son épouse, où les deux périssent ensemble"
Le jeune chef de famille retourne dans l’espoir de sauver son épouse, allongée et inconsciente, lorsque la foudre frappe pour la seconde fois la case, dont des flammes dévorent déjà la toiture. Malheureusement les deux périssent ensemble. Le voisinage, venu prêter main forte, a sorti le couple mais sans vie, avant que le feu ne consume tout.
Après les constatations d’usage, les deux corps ont été inhumés dans la journée du même vendredi 11 juin 2022.
La région du Kabadougou est constamment en proie à des intempéries, dont la foudre qui cause d’importants dégâts matériels depuis la reprise des pluies. Les deux cas de décès de Foula constituent les premiers en lien avec ces intempéries qui touchent plusieurs départements d’Odienné.

https://www.linfodrome.com/faits-divers/77951-odienne-un-couple-tue-par-une-foudre-qui-a-frappe-leur-habitation-dans-un-village
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.







Odienné : A couple killed by a lightning strike on their home in a village [Ivory Coast]

12 June 2022

A couple was killed by lightning that struck their home over the weekend in the department of Odienné. The tragedy took place in the village of Foula. Lightning struck a house in Foula, in the department of Odienné, on the night of Thursday 9 and Friday 10 June 2022, killing two people and injuring two others, including a seven-month-old baby, according to a security source quoted by the Ivorian Press Agency.

The film of the tragedy

A couple in their twenties died in their house struck by lightning. "The dead victims are a couple in their twenties while the injured, their female baby and a 17-year-old teenager, are out of danger after receiving treatment at the urban health center (CSU) of Bako".
According to the facts reported, the father of the family, Bouakary Sangaré, 25 years old, who was in a hut, was awakened from his sleep by the loud explosion of thunder. He ran outside and realized that the house occupied by his concubine, Safiatou Sangaré (20 years old) and the children had just been struck by lightning. He rushed in and managed to get the baby and the teenager out.

"He returns in the hope of saving his wife, where both perish together"

The young head of the family returns in the hope of saving his wife, lying unconscious, when lightning strikes for the second time the hut, whose flames already devour the roof. Unfortunately, both of them perish together. The neighbors, who came to help, pulled out the couple but without life, before the fire consumed everything.
After the usual observations, the two bodies were buried on the same day, Friday 11 June 2022.
The Kabadougou region is constantly plagued by bad weather, including lightning, which has caused significant material damage since the rains resumed. The two cases of death in Foula are the first to be linked to the bad weather that has affected several departments in Odienné.



https://www.linfodrome.com/faits-divers/77951-odienne-un-couple-tue-par-une-foudre-qui-a-frappe-leur-habitation-dans-un-village
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.
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